

Les États-Unis lèvent les sanctions contre l'opérateur des chantiers du gazoduc russe Nord Stream 2



Washington, 21 mai (RHC) L'administration de Joe Biden a levé les sanctions contre l'opérateur des chantiers du gazoduc Nord Stream 2, le Nord Stream 2 AG et contre son directeur exécutif, en raison des préoccupations d'intérêt national, selon un rapport du Département d'État des États-Unis envoyé au Congrès, a informé Reuters.

Le document conclut que Nord Stream 2 AG et son directeur exécutif, Mathias Warnig se sont livrés à des activités passibles de sanctions, mais en vue de l'intérêt national états-unien il est nécessaire de lever les sanctions.

L'information a également été confirmée par le président du Comité des Affaires Étrangères du Sénat, Bob Menéndez. « Le Congrès a reçu un rapport obligatoire du Département d'État concernant les entités liées aux activités passibles de sanctions de la part des constructeurs du gazoduc Nord Stream 2. Faisant référence aux intérêts de la sécurité nationale des États-Unis, l'administration Biden a annoncé qu'elle leverait les sanctions obligatoires à la compagnie Nord Stream 2 AG et à son directeur exécutif » a communiqué Menéndez, bien qu'il « s'oppose » à cette décision.

La nouvelle arrive à un moment où l'Administration Biden cherche à reconstruire les relations avec l'Allemagne, très détériorées sous le mandat de Donald Trump. Depuis Berlin on s'est manifesté à plusieurs reprises en faveur du Nord Stream 2.

Le ministre allemand des Affaires Étrangères, Heiko Maas, a salué avec satisfaction la décision des États-Unis « Nous voyons cette décision comme un pas constructif, que l'on aimerait discuter d'une manière profonde avec nos partenaires à Washington.

“Les actions d'aujourd'hui démontrent l'engagement de l'administration avec la sécurité énergétique en Europe, conformément à l'engagement du président de reconstruire les relations avec nos alliés et partenaires Européens. Cependant, nous continuerons à nous opposer à la conclusion de ce projet ... Notre opposition au gazoduc Nord Stream 2 est inébranlable » a communiqué le secrétaire d'État, Anthony Blinken.

Les États-Unis s'opposent catégoriquement au Nord Stream 2 et cherchent à bloquer le projet tout en favorisant la vente de leur propre gaz liquéfié à l'Europe. L'Ukraine, la Pologne et d'autres pays s'y opposent également car ils veulent garder le volume du passage du gaz russe qui traverse actuellement leurs territoires à travers des anciennes conduites.

Le Nord Stream 2, dont la construction est pratiquement terminée à 95%, permettrait d'augmenter les capacités de livraison de gaz du Nord Stream 1 et devrait doubler l'approvisionnement en gaz naturel depuis la Russie vers l'Allemagne à travers la Mer Baltique. Les volumes de gaz fournis à travers le gazoduc seraient suffisants pour approvisionner 26 millions de foyers et réduire de manière significative la facture énergétique des citoyens du Nord de l'Europe.

Source (Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/258055-les-etats-unis-levent-les-sanctions-contre-loperateur-des-chantiers-du-gazoduc-russe-nord-stream-2>



Radio Habana Cuba